



Entrevista / Arturo Ávila Anaya (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “(Sobre la reforma contra el nepotismo) Es cierto que, legislativamente va a entrar en vigor hasta el año 2030, pero desde el interior de nuestro movimiento, hemos planteado que no vamos a apoyar algo de lo que estamos en contra.

“Son buenos compañeros dentro del movimiento, son compañeros que han estado en la lucha de forma histórica. No es una denostación contra ellos, es simple y sencillamente responder a lo que colectivamente, el pueblo de México ya no quiere. Tenemos que entender y poner siempre por encima de los proyectos personales, el proyecto de nación”.

<https://drive.google.com/file/d/1KdbDu3MGICiFBSsfXwtxl6-NPqv9kC/view>